

Gemeinde Langenlehsten

Der Bürgermeister der Gemeinde Langenlehsten

Niederschrift

über die Sitzung der Gemeindevertretung Langenlehsten am Montag, den
04.08.2008; Dorfgemeinschaftshaus Langenlehsten, Dorfstraße 29a in 21514
Langenlehsten

Beginn: 19:30 Uhr
Ende: 21:35 Uhr

Anwesend waren:

Bürgermeister

Knoch, Wilhelm

Gemeindevertreter

Fick, Werner

Koring, Stefan

Pagel, Bodo

Schumacher, Jens

Stadtmüller, Hans-Peter

von Bülow, Joachim

Schriftführerin

Schmidt, Claudia

Abwesend waren:

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

- 1) Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
- 2) Einwände gegen die Niederschrift vom 25.06.2008
- 3) Bericht des Bürgermeisters
- 4) Einwohnerfragestunde

- 5) Beschluss über ein Wappen für die Gemeinde Langenlehsten
- 6) Unterhaltung der Gemeindewege
- 7) Verschiedenes

Tagesordnungspunkte

Öffentlicher Teil

- 1) Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Bürgermeister Wilhelm Knoch begrüßt alle Anwesenden. Er stellt die fristgerechte und ordnungsgemäße Einladung, sowie die Beschlussfähigkeit fest und eröffnet die Sitzung.

- 2) Einwände gegen die Niederschrift vom 25.06.2008

Einwände gegen die Niederschrift über die Sitzung der Gemeindevertretung vom 25.06.2008 liegen nicht vor. Das Protokoll ist in der vorgelegten Form genehmigt.

- 3) Bericht des Bürgermeisters

Der Nachtragshaushalt 2008 musste von der Tagesordnung gestrichen werden, da Herr Schnakenbeck dem Bürgermeister bisher nur einen Entwurf geliefert hat. Die Beratung und Abstimmung über den Nachtragshaushalt wird auf die nächste Sitzung verschoben.

Der Bürgermeister berichtet über die konstituierenden Sitzungen des Schulverbandes Büchen und des Amtsausschusses.

Herr Fehland wurde zum Vorsitzenden des Schulverbandes Büchen, Herr Burmester zum 1. stellv. Vorsitzenden und Herr Winter zum 2. stellv. Vorsitzenden gewählt. Herr Voß wurde zum Amtsvorsteher, Herr Riewesell zum 1. stellv. Amtsvorsteher und Herr Winter zum 2. stellv. Amtsvorsteher gewählt.

Das Planungsbüro teilte dem Bürgermeister mit, dass mit dem Ausbau der Dorfstraße Ende August begonnen wird. Herr Hapke, vom Bauamt des Amtes Büchen, hat mit Herrn Hoffmann gesprochen. Laut seiner Aussage kann es noch länger dauern bis mit dem Ausbau der Dorfstraße begonnen wird.

Wenn die Rechnungen für die Verkehrsberuhigung zu spät eingereicht werden, fällt die Förderung eventuell weg, da die Mittel schon anderweitig ausgegeben sind.

Für Gemeinden werden jetzt, laut Presse Gelder bewilligt, um diese an das DSL-Netz anzuschließen. Herr Knoch hat darüber mit dem Amt Büchen gesprochen. Bisher ist noch nicht klar wie diese Förderung beantragt werden soll. Das Amt Büchen wird sich weiter darum kümmern.

- 4) Einwohnerfragestunde

Es wurde oft von Einwohnern der Gemeinde beobachtet, dass viele der durchfahrenden Autofahrer mit einer viel zu hohen Geschwindigkeit durch Langenlehsten fahren. Es werden mehr Polizeikontrollen in Langenlehsten verlangt.

Der Bürgermeister weist darauf hin, dass schon öfter Geschwindigkeitskontrollen in Langenlehsten durchgeführt wurden. Jedoch immer zu ungünstigen Zeiten. Der Bürgermeister wird sich in einem Schreiben bemühen auf die Polizeikontrollen in Langenlehsten Einfluss zu nehmen.

5) Beschluss über ein Wappen für die Gemeinde Langenlehsten

Es wurden drei Wappenentwürfe für das Wappen der Gemeinde Langenlehsten eingereicht. Laut der Stellungnahme des Landesarchivs Schleswig, werden alle drei Wappenentwürfe akzeptiert. Herr Pagel, Frau Kohn und Herr Maier erläutern die Verwendung der Symbole und deren Bedeutung ihrer Wappenentwürfe. Der Bürgermeister spricht den Wappenentwerfern im Namen der Gemeinde Langenlehsten seinen Dank aus. Die Gemeindevertretung will nacheinander über jedes Wappen abstimmen.

Beschluss: Die Gemeindevertretung der Gemeinde Langenlehsten bestimmt den Wappenentwurf von Frau Kohn zum Wappen der Gemeinde Langenlehsten.

Abstimmung: Ja: 4 Stimmen Nein: - Enthaltung: 2

Abwesenheit:

Aufgrund § 22 GO war Herr Pagel von der Beratung und Abstimmung ausgeschlossen.

Da das Wappen von Frau Kohn bereits die Mehrheit der Stimmen bekommen hat, wird über die weiteren Wappenentwürfe nicht mehr abgestimmt.

6) Unterhaltung der Gemeindewege

Die Instandsetzung des Weges nach Bergholz hat der Bürgermeister bereits in Auftrag gegeben. Bisher ist noch nichts durchgeführt worden.

Die zur Ausbesserung der Asphaltwegen mit den Gemeinden Besenthal und Gudow gemeinsam erworbene Teermaschine soll bald von der Gemeinde Besenthal eingesetzt werden. Bevor die Maschine für die Gemeinde Langenlehsten eingesetzt wird, soll erstmal beim Einsatz in der Gemeinde Besenthal zugeguckt werden. Der Bürgermeister wird sich nach dem genauen Termin erkundigen.

Der Vorsitzende vom Bau- und Wegeausschuss lädt zu einer Besichtigung der Gemeindewege am Samstag, den 09.08.08 um 13:00Uhr, ein. Die Biologin Frau Barbara Denker soll mit zugezogen werden um mit ihr über eventuelle Ausästungen und Baumabnahmen zu beraten. Frau Denker bietet ihre Hilfe dafür kostenlos an.

7) Verschiedenes

Die Kläranlage der Gemeinde Langenlehsten wurde zusammen mit dem Klärwerkmeister der Gemeinde Büchen, Herrn Stemmer, besichtigt. Die Gemeinde Langenlehsten muss einen Betreuungsvertrag mit dem Amt Büchen schließen, da die Gemeinde Langenlehsten die geforderten Betriebsberichte nicht allein fertigen kann. Herr Stemmer will berechnen wie viel für diese Betreuung der Gemeinde Langenlehsten in Rechnung gestellt wird. Wenn die Kostenaufstellung vorliegt, dann wird darüber in der Gemeindevertretung beraten.

Mit Beschluss der Gemeindevertretung vom 29.08.2007 wurde beim Kreisbrandmeister ein Antrag auf Änderung der Beladung gestellt um die Atemschutzgeräte vom Feuerwehrfahrzeug zu nehmen. Die Atemschutzgeräte wurden vom Feuerwehrfahrzeug entfernt und die Feuerwehrleitzentrale darüber in Kenntnis gesetzt. In einem Schreiben an das Amt Büchen bezüglich der Ausrüstung der Feuerwehr Langenlehsten wurde nun mitgeteilt, dass die Atemschutzgeräte auf dem dafür vorgesehenen Feuerwehrfahrzeug vorhanden sein müssen. Dies ist ein Brandschutzstandard. Zur Zeit hat die Gemeinde Langenlehsten jedoch keine Atemschutzträger, gebraucht werden mindestens vier. Es soll an alle Haushalte der Gemeinde Langenlehsten ein Schreiben rausgehen um die Bürger zu bitten, bei der Feuerwehr einzutreten um diese zu stärken. Wenn sich auch zukünftig keine Freiwilligen finden lassen, für die Feuerwehr und als Atemschutzträger, soll darüber eine Mitteilung an den Kreis erfolgen. Die Möglichkeit der Zwangsverpflichtung wird abgelehnt.

.....
Wilhelm Knoch
Vorsitzender

.....
Schriftführung